

1学期の終業式

がんばったこと・ふり返り・2学期に向けて

7月22日（金）に1学期の終業式が行われ、3名の代表児童が1学期のふり返りを発表しました。

1がっき がんばったこと 1年 ほんま らいき
ぼくは、1がっきの べんきょうで、たのしかったことが三つあります。
一つめは、パソコンです。e-ライブラリーで べんきょうして、**※め**が いっぱいのびました。
二つめは、うんていです。はじめは、そんなにできなかつたけど、れんしゅうして ぜんぶ できるようになりました。
三つめは、あさがおを そだてたことです。たねをまいて、みずをかけて、はなが さいたときは うれしかったです。
2がっきも たくさんがんばります。

※め・・・e-ライブラリーで勉強する回数が増えると、画面にある種から芽がでて伸びていく絵が映され、子どもたちの意欲付けになっています。

1学期にがんばったこと 3年 柴崎 慶一郎
ぼくが1学期にがんばったことは、三つあります。
一つ目は、社会の勉強です。社会では、東根市のことを勉強しました。たてものや交通の様子、昔のもの、自然についてくわしく調べました。東根市のことをたくさん知ることができて、よかったです。
二つ目は、音楽の勉強です。三年生からリコーダーの勉強がはじまりました。シヤラヤソなど、いろんな指づかいをおぼえました。「坂道」という曲をきれいな音でふけるようになって、うれしかったです。
三つ目は、水泳の勉強です。プールにもぐって、中にあるタイルを拾いました。どんな数でも、すばやく取ることができて、うれしかったです。輪くぐりもしました。ぼくは、ちいさい輪に挑戦しました。「イルカのように泳ぐ」というこつをつかんでやってみたら、上手に泳ぐことができました。

2学期も、いろんな力をのばして、勉強が得意になりたいです。



1学期をふり返って 5年 植松 美空
わたしは、一学期にがんばったことを、5年生の三つの学級目標にあてはめてふり返ってみました。
一つ目のめあては、「高学年らしく」です。私は、前より廊下を走らなくなったので、下級生のお手本になることができたと思います。それから授業中に前よりも少し手を挙げるができるようになってきました。高学年になり勉強がむずかしくなりましたが集中して、がんばりました。
二つ目のめあては「思いやり」です。私はふだん学校では、友達を思いやる行動をすることがあまりできませんでしたが、宿泊体験の自然の冒険では、がけ下りで、後ろから来る人を待ってあげたりして、たくさん友達を思いやることができました。この経験を生かして、いつでも友達を思いやりたいです。

三つ目のめあては「一致団結」です。宿泊体験でやった焼き板工作で、準備やかたづけを先生から言われなくても、みんなで進んで行い協力することができました。自然の家の先生や校長先生からもたくさんほめられました。学校でも、5年生のみんなと、協力していろいろな活動をやれたらいいと思います。

2学期も5年生の目標「高学年らしく」「思いやり」「一致団結」の三つのめあてを達成できるようにもつとがんばります。

読み聞かせ会

今年度も、ボランティアの皆さんにご協力をいただき読み聞かせ会を行います。

【ボランティアの皆さん】

植松 美紀さん、日塔佳代さん、森谷望美さん
芦野愛子さん、高梨志津さん、長瀬由美さん
平澤久栄さん

7月13日（水）に1回目の読み聞かせ会が行われました。ありがとうございました。



多読賞 大富賞

1学期の多読賞をほぼ全員の子どもたち達成することができ、終業式で表彰しました。
年間の目標である「大富賞」（132冊読破）を29人の子どもたちが達成できました。
読書の機会を増やし、家庭での生活習慣にもつなげていきたいと思ひます。よろしくお願ひします。

【以心会よりお知らせ】

毎年、以心会よりたくさんのご支援をいただき、心より深く感謝申し上げます。

7月15日（金）に令和4年度の第1回以心会幹事会が行われました。今年度の事業内容が了承され、運動会等で使用するテントを購入していただくことになりました。

さっそく9月10日（土）の運動会でお披露目できる予定です。

